

申請国清浄で疫蹄口

産地に安堵広がる

和牛肉価格上げ期待

食肉輸出の早期再開に向け農水省が6日、国際獣疫事務局(OIE)に口蹄(こうてい)疫の「清浄国」への復帰を申請したことを受け、生産者団体や流通関係者は安堵(あんど)の表情を浮かべる。国内で消費できない和牛肉が一定量、海外に向けられることで、需給安定と枝肉相場の回復に期待が掛かる。(一面参照)

和牛の場合、A4等級 ホテルなどの業務筋、または海外に輸出され、A3等級以下はスーパーでは高級レストランや

み分けができていた。しかし、4月に宮崎県で口蹄疫が発生して以降は、輸出が滞ったことで上位等級ほど相場が低迷するという状態が続いていた。宮城県のJAみどりの「和牛の相場の回復が

見込める」と歓迎する。和牛肉をマカオへ輸出しているミートコンパニオン(東京都)の植村光一郎常務も「ロースをはじめとした高級部位が輸出に向けてられることで、価格浮揚が期待できそう」と話す。

東京都内の市場関係者は「高級部位が在庫過剰になるリスクから、仕入れ担当者が思い切った買えない状況が続いてきた。和牛生産者にとっては明るい話題だ」とみる。JA宮崎経済連肉用牛課は「他県の方には迷惑をかけた。米国などへの輸出がストップし、枝肉相場低迷の一因にもなった。輸出再開ができれば業界にとって朗報。農家も元気が出て経営再開を後押しする要素にもなり得る」と期待する。

長野県茅野市のフランズ料理店「エスポワール」オーナー・シェフの藤木徳彦さん(39)は、

厚生省 きのこが 売された による食中 することを 防止を徹 道府県に 9月以 きのこに 件。青森 福島、栃 石川の各 症し、患

「他県の方には迷惑をかけた。米国などへの輸出がストップし、枝肉相場低迷の一因にもなった。輸出再開ができれば業界にとって朗報。農家も元気が出て経営再開を後押しする要素にもなり得る」と期待する。

ジビエ普及へ 都市と連携を

農水省は6日、東京都内のレストランで、ジビエ(野生鳥獣)肉料理に取組むシェフや行政担当者らの意見交換会を開き、普及には大消費地の東京でのPRや、生産者やシェフとのネットワーク作りの必要性を確認した。同省が、東京でジビエについて意見交換会を開くのは初めて。約30人が集まった。

兵庫県を指導の振興る。「地れても えてい 費が広 摘。臭 法や調 化し、 訴えた。

学校農ク全国大会開幕

技術・研究競う

北海道

日本学校農業クラブ連盟や同北海道連盟、北海道連盟が主催する第61回日本学校農業クラブ全国大会は、日本学校農業クラブ連盟の結成60周年を記念した大会で、全国のクラブ員50000人が参加する。大会は、日本学校農業クラブ連盟の結成60周年を記念した大会で、全国のクラブ員50000人が参加する。大会は、日本学校農業クラブ連盟の結成60周年を記念した大会で、全国のクラブ員50000人が参加する。

いた知識や技術、研究成果を披露した。岩見沢市の市民会館・文化センターでのプロシ

挑んだ。岩見沢農高では北海道物産展やクラブ員代表者会議、分科会などを実施。

収穫の望み

東京・秋葉原

がら世話をしてきた。参加した7人のメードさんは、44個のバケツの稲をはさみを使って次々に収穫、はさ掛けした。収穫を終えたメードさんは、「収穫ができて、達成感

を指導の振興る。「地れても えてい 費が広 摘。臭 法や調 化し、 訴えた。